

Mercredi 1^{er} novembre, 13h15-15h

Université de Lausanne – Centre en études genre

Salle : Amphimax 415

Conférence publique d'Amandine Gay

Réalisatrice et sociologue (UQAM)



L'adoption transnationale et transraciale comme enjeu afroféministe

**Comprendre la justice reproductive, l'immigration et le
racisme d'un point de vue intimement politique.**

Ressources :

Page FB du projet "Mon adoption, Ma narration" :
<https://www.facebook.com/MonAdoptionMaNarration/>

Portrait sur le site « La couleur de l'adoption » :
<http://www.lacouleurdeladoption.com/rencontre-avec-amandine-gay/>

Vidéos des interventions passées :

<https://www.youtube.com/user/orpheonegra/videos>

Amandine Gay est la réalisatrice du film *Ouvrir la Voix*, qui sera projeté le 1^{er} novembre à 20h au [cinéma Zinéma](#), avant sa sortie le 8 novembre. Ouvrir la voix est un documentaire sur les femmes noires issues de l'histoire coloniale européenne en Afrique et aux Antilles. Le film est centré sur l'expérience de la différence en tant que femme noire et des clichés spécifiques liés à ces deux dimensions indissociables de notre identité "femme" et "noire". Il y est notamment question des intersections de discriminations, d'art, de la pluralité de nos parcours de vies et de la nécessité de se réapproprier la narration.



Diplômée de l'Institut d'Études Politiques de Lyon en communication Amandine Gay s'oriente dès 2008 vers le Conservatoire d'Art Dramatique de Paris 16. Interprète au théâtre, au cinéma et à la télévision, elle décide de se lancer dans l'écriture de programmes courts pour la télévision en 2012. En 2014, elle passe à la réalisation avec un reportage sur les manifestations #ContreExhibitB et le long-métrage *Ouvrir La Voix*. Elle est aussi contributrice pour le site d'information Slate.fr. En 2015, elle signe la préface de la première traduction française du classique de bell hooks, *Ne Suis-Je Pas Une Femme*. Cette année marque aussi son installation à Montréal où elle poursuit une seconde maîtrise, en sociologie, afin de travailler sur l'adoption interraciale, un autre sujet qui lui est cher. Actualité sur twitter : @OrpheoNegra

<https://www.youtube.com/watch?v=lOmprPPIsrk&feature=youtu.be>

https://www.lecourrier.ch/147389/on_nous_refuse_notre_individualite